

Le Journal de Gien, 5 juillet 2012

SURY-AUX-BOIS

Le conseil inaugure ses bâtiments



tour et de la toute nouvelle députée Valérie Corre.

Cet équipement est entouré d'une piste de course à pied à deux couloirs, le terrain peut être utilisé pour le basket, volley, hand, foot,...

Le président a souligné que ce nouvel équipement, d'un coût de 94 000 € a été subventionné par le conseil général à hauteur de 27 500 €.

Le même plateau a été inauguré une heure avant à Ingrannes, le président a proposé d'organiser un trophée des Loges, avec les sportifs de ces communes, multisites et multisports, ... sachant que d'autres vont être construits.

Deuxième inauguration, la halte-garderie avec un accueil de 7 h à 19 h, pour une trentaine d'enfants, cette salle va recevoir les enfants pour les vacances avec l'accueil loisirs. Coût 310 000 € subventionné également.

Le troisième ruban était pour l'épicerie-bar, pour un maintien des commerces de première nécessité en milieu rural, le coût de l'investissement a été estimé à 563 200 € HT et a bénéficié de plusieurs financements à hauteur de 80 %, la commune, maître d'œuvre a financé à 20 % du projet. Etat, Europe, région, conseil général, Pays ont donc fait en sorte que cette épicerie existe et soit utilisée. Actuellement Stéphanie et Anthony tiennent ce commerce.

70 ans après, une plaque commémoration des combats de Bir Hakeim est dévoilée par Pierre Gauthier, engagé dans la première division française libre du Général Koenig en 1942.

Arnaud de Beauregard, président de la communauté des communes entouré des élus

Samеди, le village de Sury-aux-Bois était en effervescence, pour des rubans à couper.

Le premier à faire ce geste a été le président de la communauté communes des Loges, Arnaud de Beauregard, pour l'inauguration du plateau multisports CCL. Il était accompagné de Annick Mondher, maire de Sury, des élus de la CCL, Philippe Vacher, président du Pays forêt d'Orléans Val de Loire, de plusieurs conseillers généraux, du président, sénateur Eric Dolligé, de Jean-Pierre Sueur, sénateur et de la toute nouvelle députée Valérie Corre.

Cet équipement est entouré d'une piste de course à pied à deux couloirs, le terrain peut être utilisé pour le basket, volley, hand, foot,...

Le président a souligné que ce nouvel équipement, d'un coût de 94 000 € a été subventionné par le conseil général à hauteur de 27 500 €.

Le même plateau a été inauguré une heure avant à Ingrannes, le président a proposé d'organiser un trophée des Loges, avec les sportifs de ces communes, multisites et multisports, ... sachant que d'autres vont être construits.

Deuxième inauguration, la halte-garderie avec un accueil de 7 h à 19 h, pour une trentaine d'enfants, cette salle va recevoir les enfants pour les vacances avec l'accueil loisirs. Coût 310 000 € subventionné également.

Le troisième ruban était pour l'épicerie-bar, pour un maintien des commerces de première nécessité en milieu rural, le coût de l'investissement a été estimé à 563 200 € HT et a bénéficié de plusieurs financements à hauteur de 80 %, la commune, maître d'œuvre a financé à 20 % du projet. Etat, Europe, région, conseil général, Pays ont donc fait en sorte que cette épicerie existe et soit utilisée. Actuellement Stéphanie et Anthony tiennent ce commerce.

70 ans après, une plaque commémoration des combats de Bir Hakeim est dévoilée par Pierre Gauthier, engagé dans la première division française libre du Général Koenig en 1942.



Un troisième ruban a été coupé pour l'épicerie-bar